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Слово редактора
Дорогие читатели!
Прежде всего хотелось бы позна-

комиться с Вами. Меня зовут Куре-
пина Любовь, я являюсь студенткой 
301 группы Юридического институ-
та АлтГУ и по совместительству но-
вым главным редактором журнала 
«Юристы».

Мы рады представить вам оче-
редной выпуск журнала. С наступле-
нием 2021 года настала пора рас-
сказать вам о всех важных событи-
ях, произошедших в стенах нашего 
института. 

В этом выпуске мы, как и всег-
да, погрузим вас в насыщенную сту-
денческую жизнь, полную интерес-
ных историй, увлекательных меро-
приятий и, конечно же, познакомим 
с интересными личностями, являю-
щимися студентами нашего Юриди-
ческого института. Основной темой 
данного выпуска журнала является 
насущная проблема- коронавирус.

 Столкнувшись с этой трудностью, 
российскому образованию при-
шлось перенести ряд колоссальных 
изменений 

и нововведений: дистанционное 
обучение, онлайн-мероприятия, са-
моизоляция и многое другое. Не 
остался в стороне и Алтайский госу-
дарственный университет, в котором 
также были приняты все меры.

Как сложившуюся ситуацию пере-
несли абитуриенты и студенты? Ка-
ким образом проходили различные 
мероприятия? В какой форме прово-
дилось обучение студентов? На эти 
и многие другие вопросы вы найде-
те ответы в нашем новом выпуске.
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Новобранцы

Ощущения от студенческой жизни

                        Анастасия Федосова
Как проходит твоя студенческая жизнь?
-Студенческая жизнь - прекрасная и 
незабываемая пора. Именно в этом я 
убедилась, когда с первого дня обучения 
в институте влилась в студенческий 
«движ». Я очень ответственный человек 
и люблю вести за собой людей, именно 
поэтому я стала старостой 301 группы. 
Уже в первые месяцы обучения я приняла 
участие в ежегодном конкурсе институтов 
АлтГУ «Битва первокурсников», была 
капитаном команды ЮИ. Это был 
колоссальный заряд для активной жизни 
в университете. После нового года меня 
пригласили стать участником двух крупных 
проектов «КИБЕРДРУЖИНА 22» и 
«Юристы - населению», в которых по сей 
день я принимаю активное участие. На 
данный момент я являюсь командиром и 
основателем волонтёрского объединения 
«УРА», который является базовым отрядом 
в сфере рекрутинга АлтГУ. Также я являюсь 
одним из организаторов конкурса «Мисс и 
Мистер ЮИ». И чтобы мне ни предложили: 
быть ответственной за мероприятие, 
участницей проекта, танцевать, петь, 
сочинять - все это занимает важное место в 
моей жизни. Поэтому я считаю, что «пишу» 
красивую историю своей студенческой 
жизни.

Ты являешься одним из организаторов 
конкурса “Мисс ЮИ”. Расскажи, как вы 
придумываете различные мероприятия для 
участниц.
-На самом деле придумывать различные 
мероприятия, это очень интересно. 
В команде организаторов собрались 
генераторы самых интересных идей. Мы 
буквально понимаем и дополняем друг 

друга, и впоследствии рождаются очень 
интересные мысли, которые мы воплощаем 
в конкурс для наших участниц. Поэтому 
смело могу сказать, что это будет фееричное 
шоу!

Кем ты видишь себя по окончании 
обучения?
-Я очень довольна выбором профессии. 
И конечно же, у меня большое желание 
работать именно в сфере юриспруденции. 
Предпочтение отдаю прокуратуре, мне 
всегда было интересно быть человеком 
в сфере справедливости и законности. 
Поэтому самое интересное только впереди.

                      Фархад Хамидов
Известно, что в Юридическом институте 
ты помогаешь с рекрутингом абитуриентов. 
Расскажи о этой работе.
-Наша деятельность в моем понимании, с 
одной стороны, направлена на привлечение 
будущих студентов в наш вуз, а с другой 
-  мы помогаем тем старшеклассникам, 
которые не определились со своим 
будущим, хотя это звучит высокопарно, 
но суть в том, что есть ребята, которые не 
определились, куда им поступать, в каком 
направлении им двигаться, и они просто 
не знают, что им действительно хочется, 
но внутри уже есть желание получить и 
интересную, и нужную профессию. Это уже 
огромный плюс для них, ведь есть желание. 
И в этот нелёгкий для выпускников момент 
мы на встречах рассказываем о каждом 
факультете нашего вуза, о преимуществах 
направлений, после чего у них, я надеюсь, 
появляется желание поступить к нам. Да, 
кроме школьников, нам часто приходится 
разговаривать с их родителями, которым 
также интересно больше узнать о всех 
направлениях в нашем вузе. К примеру, 

на день открытых дверей в нашем вузе, 
который проходил в марте, приходили не 
только абитуриенты, но и их родители, 
которым мы дали исчерпывающие ответы 
на все вопросы. 
Подводя итоги, скажу, что мы являемся 
неким звеном в этом столь маленьком, но 
важном механизме!

Сложно ли быть старостой группы?
-Я считаю, что старостой быть весьма 
несложно! Ведь это прежде всего зависит 
от того, какой вы человек и как вы всё 
организовываете, решаете вопросы. Ну 
также считаю, что это ещё зависит от 
вашей группы, от того, насколько они 
активны и охотно ли ведут диалог с вами. 
Но к счастью, мне повезло с моей группой. 
Можно сказать, что это облегчило мне 
работу.

Какие планы на дальнейшую студенческую 
жизнь?
-Какие планы? Ну, в целом планирую 
выступить с докладом в следующий четверг. 
Что ещё? (думаю, это стоит вырезать).  
Наверное, дальше учиться, закрыть летную 
сессию. Да и в целом смотреть только 
вперёд и двигаться к мечтам!

                   Екатерина Голованова
Как проходит твоя студенческая жизнь?
-Жизнь студента – это, наверное, самый 
интересный и запоминающийся этап 
в жизни каждого человека. Для меня 
студенчество открыло много нового, в том 
числе и раскрыло меня, мои способности, 
что помогло стать мне главой пресс-центра. 

Каково быть главой пресс-центра ЮИ?
-Первое, что пришло мне в голову, как я 
услышала этот вопрос – ответственность, 
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Ощущения от студенческой жизни Впечатления от зимней сессии
но я не боюсь сложностей, поэтому это 
дело доставляет мне удовольствие. Могу 
смело сказать, что я рада быть главой ПЦ 
ЮИ. 

Почему ты решила поступать в 
Юридический институт? 
-Профессия юриста привлекала меня 
ещё со средней школы, поэтому после 
сдачи экзаменов я выбрала именно эту 
специальность. И сейчас понимаю, что 
нисколько не ошиблась, все больше и 
больше мне нравится учиться здесь.

                      Снежана Деуля
Какие были сложности при подготовке к 
зимней сессии?
-Первая сессия - это всегда волнующе! 
Говорят, что студент до первой сессии 
– ещё не студент. Для меня первый 
экзамен был самый трудный, так как ещё 
не знаешь, что тебя ожидает, из-за этого 
постоянно мучают вопросы: «Как всё 
пройдёт? Много ли нужно будет отвечать?» 
и т.д. Следующие экзамены сдавать 
уже гораздо проще, чувство страха уже 
сменяется лёгким волнением.

Какие экзамены тебе показались 
сложными?
-При подготовке к первой зимней сессии 
у меня вызвала трудности история 
государства и права. Невероятное 
количество событий, изменения в 
общественном и государственном 
строях, смена правовых актов - все это 
перемешалось в моей голове. Большой 
объём информации нужно было разложить 
по полочкам за короткое время.

Дай совет, как успешно сдать сессию?
-Прежде всего нужно не пропускать 
занятия в течение семестра. Посещение 

всех лекций и практических занятий 
по многим дисциплинам, кроме 
получения знаний и навыков, даёт ещё и 
преимущества при сдаче экзамена. Нужно 
приходить на консультации, которые 
обычно назначаются за день до сдачи 
экзамена, предварительно подготовив 
небольшой список вопросов, вызвавших 
затруднения.
И самое главное - к каждому экзамену 
необходимо тщательно готовиться.

                   

                    Семен Трояновский
Как проходила подготовка к зимней 
сессии?
-Для всех студентов сессия - это 
определенное испытание, которое навсегда 
останется в памяти, но, чтобы они 
остались положительными, нужно хорошо 
подготовиться. Лично у меня подготовка 
разделилась на три этапа. Первый - процесс 
осознания приближающихся экзаменов, 
второй - борьба с ленью (ведь именно она 
не давала мне открыть учебник) и третий 
- повторение всего материала. Именно 
поэтому стоит правильно распоряжаться 
временем и сразу начинать с третьего 
этапа. 

Какие экзамены показались тебе 
сложными?
-Самым сложным экзаменом оказалась 
история государства и права. Огромное 
количество информации должно 
поместиться в твоей не такой уж объемной 
голове. События, характеристики, даты, 
исторические документы, за короткий срок 
обязаны остаться в твоей памяти до самого 
экзамена.
Доволен ли результатом зимней сессии?
-Если обернуться назад и посмотреть 

на себя со стороны в прошлом, то, 
конечно, можно увидеть глупые ошибки, 
которые сейчас, благодаря опыту, уже не 
допустишь. Но все же я доволен своим 
результатом и готов дальше учиться, 
познавая все новое и удивительное.
                    

                    Светлана Кучинская
Как проходила подготовка к зимней 
сессии?
-Подготовка к зимней сессии занимала 
довольно много времени. Сначала я 
следовала советам преподавателей, и 
первые дни у меня получалось это делать, 
но через некоторое время поняла, что 
такими темпами я не успею подготовиться 
ко всем экзаменам, поэтому приходилось 
дробить подготовку: где-то уделять больше 
времени, где-то наоборот лучше отдохнуть 
и начать с новыми силами, но точно не 
делать все и сразу.

Отличалась ли подготовка к экзаменам в 
институте от подготовки к ЕГЭ?
-Подготовка к экзаменам в институте 
отличается и, я считаю, была легче, потому 
что здесь есть шанс, что будет автомат. 
При подготовке к ЕГЭ такого шанса нет. 
Единственная сложность при подготовке к 
экзаменам была в количестве вопросов. До 
этого не приходилось встречаться с таким 
объемом, так как на экзаменационные 
вопросы нужно отвечать развернуто.

Как сдать экзамены на отлично?
-Чтобы успешно сдать экзамены, нужно 
первым делом много и хорошо отвечать 
на семинарах, работать, дополнять ответы 
друг-их. Есть активность - есть и хороший 
результат. А также на экзамен нужно 
приходить настроенным на успех.

Дмитрий Плетнёв
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Наука всегда была, есть и будет неотъемлемой частью нашей Alma mater. Блестящий ум, 
находчивость и тяга к новым открытиям – всё это характеризует лицо, представляющее 
НСО в нашем юридическом институте. Куратор научного студенческого сообщества – 
именно на его плечи ложится нелёгкое бремя ответственности за проводимые научные 
мероприятия, съезды и кружки. Давайте познакомимся с Михаилом Беляковым.

- Представься пожалуйста. 
- Я студент 2 курса 391 группы 
Юридического института АлтГУ, 
куратор научного студенческого 
общества АлтГУ в Юридическом 
институте Беляков Михаил 
Вячеславович. 
- Кто такой куратор НСО и сложно 
ли им быть? 
- Куратор НСО - это руководитель 
структурного подразделения 
научного студенческого 
общества в институте. Эта 
должность предполагает 
развитие студенческого 
самоуправления в институте 
по двум направлениям: 
научно-исследовательскому 
и интеллектуально-
просветительскому. 
 В рамках научного направления 
куратор помогает справиться 
с трудностями, возникающими 
у студентов, которые делают 
только первые шаги в этом не 
простом направлении. Это в 
первую очередь консультации 
по написанию научных работ 
и помощь в поиске научного 
руководителя. 
Но основная деятельность 
куратора НСО связана с 
просветительской деятельность. 

Это организация и проведение 
различных интеллектуальных 
мероприятий, подбор людей для 
участия в научных конкурсах 
разного уровня. Например, 
проведение интеллектуальных 
игр в рамках института, а чаще 
университета, представление 
института на олимпиадах 
и научных соревнований 
университетского, городского и 
регионального уровней. 
Но этим деятельность куратора 
НСО не ограничивается. В 
рамках Клуба интеллектуальных 
игр, входящего в структуру 
НСО, я организовываю и 
помогаю организовывать 
различные интеллектуальные 
соревнования, этапы в 
других, не связанных с наукой 
мероприятиях, таким образом 
помогая другим студенческим 
обществам и объединениям 
АлтГУ.
Деятельность куратора НСО 
требует полной самоотдачи, но 
и многое предлагает взамен. Это 
интересный организационный 
опыт и знакомство с множеством 
людей на различных 
студенческих площадках.

НаукаНаука

  Интервью с куратором НСО  Интервью с куратором НСО
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            НаукаНаука

- Что нового планируешь внести в 
НСО?
- Планов по развитию НСО очень 
много. Совет НСО, как и прежде, 
планирует проводить, уже ставшие 
традицией, интеллектуальные 
игры как в рамках юридического 
института, так и университетского 
уровня.  С нового учебного 
года планируются изменения в 
студенческом самоуправлении 
на уровне отдельных групп. 
НСО надеется, что это поможет 
первокурсникам найти себя в 
студенческой жизни университета. 
Также сейчас ведётся работа в 
формировании объединения 
научных обществ юридической 
направленности вузов России. 
Такое объединение предполагает 
большие перспективы во 
взаимодействии юридического 
института АлтГУ и других вузов в 
научной сфере.
- Как ты начал увлекаться “Что? Где? 
Когда?” и что это принесло в твою 
жизнь?
- «Что? Где? Когда?» я начал 
увлекаться ещё на первом курсе. 
Прошёл отбор в студенческую 
команду и уже два года принимаю 
участие в различных соревнованиях 
и фестивалей различного уровня, 
в том числе всероссийского. Здесь 
хотелось бы поблагодарить всех 
моих сокомандников предыдущего 
и действующего состава за 
дружескую атмосферу и отлично 
проведённое время. 
Игра в команде существенно 
расширила мой кругозор, научила 
прислушиваться к другим и 
отстаивать собственное мнение, 
а также решать трудные задачи в 
самые сжатые сроки. Мне кажется, 
что все вышеперечисленные 
навыки очень полезны для 
человека любой профессии, 
но для юриста они абсолютно 
необходимы. 

-  Каким образом происходит твоё 
саморазвитие?
 - Саморазвитие и самообразование 
стали очень популярны в 
последнее время. Саморазвитие 
— это расширение собственного 
кругозора. Необходимое условие 
и неизбежное следствие участия 
в интеллектуальных играх, в 
частности, «Что? Где? Когда?» - 
игра в команде позволяет узнать 
много нового в областях, никак 
не связанных с юриспруденцией. 
Самообразование — это отличное 
дополнение к основному 
образованию, получаемому в 
университете. В современном 
мире нужно постоянно повышать 
квалификацию, особенно юристу. 
Я предпочитаю видеолекции в 
интернете и некоторые научные 
работы по совету научного 
руководителя.
- Умный значит успешный - 
стереотип или суровая реальность?
 Понятие успеха, как и ума, у всех 
людей разное. К тому же оба эти 
понятия относительные. Можно 
с уверенностью сказать, что 
успех в профессиональном плане 
зависит от профессиональных 
компетенций. Если хочешь достичь 
успеха в своей профессии, нужно 
постоянно совершенствоваться. 
Это действительно суровая 
реальность. Но стоит помнить, что 
никакие знания мира не сделают 
человека счастливым. А это порой 
важнее, чем абстрактный успех.
- В чём сила?
- Сила в единстве.

Вадим Стародубов
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Интервью со спортивным организатором ЮИИнтервью со спортивным организатором ЮИИнтервью со спортивным организатором ЮИ

 Сегодня нам посчастливилось взять интервью и познакомиться  Сегодня нам посчастливилось взять интервью и познакомиться 
поближе с членом студенческой администрации, спортивным поближе с членом студенческой администрации, спортивным 
организатором юридического института Эльдаром Керимовым.организатором юридического института Эльдаром Керимовым.

- Привет, Эльдар, рада с тобой пообщаться и 
познакомиться поближе. Расскажи, пожалуйста, 
кратко о себе: сколько лет, где учишься или что 
окончил, где работаешь?
- Привет, да, тоже рад присутствовать здесь. 
Зовут меня Керимов Эльдар, мне 23 года. 
Окончил программу бакалавриата в 2020 году в 
Юридическом институте АлтГУ, на данный момент 
продолжаю обучаться по программе магистратуры 
и параллельно работаю в администрации 
железнодорожного района, а также в ассоциации 
спортивных студенческих клубов России.
- Такая активная жизнь, классно! А что привело 
тебя в именно спортивную деятельность?
- Я со школьных времен занимаюсь баскетболом 
и был капитаном команды. Спорт всегда был мне 
интересен, а тут появилась возможность совмещать 
спорт и общественную деятельность, то есть 
организацию спортивных мероприятий и многое 
другое. Нельзя было упускать такое!
- Да, удачно вышло. Но ведь можно было стать 
просто участником какой-нибудь спортивной 
команды, почему именно спортивный организатор?
- Для себя принял решение стать спортивным 
организатором в конце первого курса. Я тесно 
общался со своим предшественником, он мне 
очень много рассказывал в общем о деятельности 
спортивного организатора и разных тонкостях. 
Мне было интересно и я уже тогда начал активно 
проявлять себя.
- Наверное, твой потенциал заметили сразу?
- Да, тогда Николай начал меня подготавливать 
к должности спортивного организатора, себе на 
смену. И в начале второго курса я официально 

занял эту должность.
- А вот сейчас, какие плюсы и минусы своей работы 
ты можешь выделить?
- Ну, из плюсов, в первую очередь, – опыт, 
конечно же, опыт в организации событий. Также 
совершенствование навыков общения с людьми, 
появление новых связей и знакомств, которые 
потом могут полезны.
- А если говорить о плюсах, как для студента?
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- Студенчество – классное время жизни, его нужно 
провести активно, что и позволяет моя работа. Мое 
студенчество проходило и проходит очень активно 
и разнообразно, – с улыбкой говорит спортивный 
организатор.
- Звучит очень позитивно, но минусы есть везде, что 
насчет них?
- Тратится большое количество времени и не 
всегда удается выделить время и уделить должное 
внимание учебе. А иногда, потратив много времени, 
организуешь мероприятие, но оно не очень «заходит» 
аудитории, тогда приходит не такое количество 
участников, какое планировал и из-за этого ловишь 
небольшую «грустинку».
- А бывало такое, что «опускались руки» и хотелось 
все бросить и уйти?
- Когда что-то шло не по плану, бывало. Но все равно, 
как раньше, так и сейчас, в таких ситуациях стараюсь 
максимально мобилизовать свои внутренние 
ресурсы и силы, найти решение проблемы, чтобы все 
задуманное реализовать.
- Какие у тебя планы на будущее?
- Так получается, что все идет последовательно, 
друг за другом. Начал спортивным организатором 
факультета и постепенно переходил на новый 
уровень. Думаю, не останавливаться на достигнутом, 
двигаться дальше вперед.
- Ты согласен с таким утверждение в обществе: 
«спорт – это жизнь»?
- Действительно, те люди, которые связывают свою 
жизнь полностью со спортом: карьеру, друзей, хобби, 
учебу, могут назвать спортом свою жизнь. Но спорт 
влечет за собой травмы, порой очень серьезные, 
поэтому данное суждение очень спорное.
- Часто ходишь на спортивные игры, на хоккей, 
например? Какой вид спорта самый любимый?
- Если честно, то не особо часто, только в рамках 
мероприятий, которые сам же и организую. Самый 

любимый вид спорта – баскетбол, именно ему я отдал 
десять лет своей жизни, всю свою душу и частично 
здоровье. Помимо баскетбола, люблю футбол, 
большой теннис. Недавно открыл для себя лапту - 
невероятно интересный вид спорта и необычный.
- Как ты изменился благодаря такой активной 
деятельности?
- Мне кажется, что я как-то внутренне повзрослел. 
Может, стал более серьезным, жизнь стала какая-то 
осмысленная. Ценности и приоритеты поменялись, 
стал ценить время и его ограниченность.
- Понятно, что времени не всегда хватает, но если 
получается выкрасть свободный часок, то как 
проводишь свое свободное время?
- В свободное время нужно просто отдохнуть, побыть 
дома: полежать, посмотреть фильм, поспать. Еще 
люблю проводить время с друзьями и родными, 
встретиться, пообщаться, узнать, как у кого дела, 
сходить куда-то вместе.
- А такое времяпрепровождение, как чтение книг и 
просмотр фильмов тебя интересует? Какие любимые 
жанры?
- Да, конечно. Всегда только «за» посмотреть или 
прочесть хороший детектив, какие-то истории по 
мотивам реальных событий, ну и, конечно же, про 
спорт.
- Благодаря своей деятельности ты у всех «на слуху». 
Поделись секретом, что делать, чтобы запомниться в 
университете?
- Ну уж не совсем у всех, - смущается Эльдар. – 
Если быть активистом, быть на виду у студентов, 
у преподавателей и администрации, делать что-то 
полезное и нужное, то ты точно запомнишься.
- Как бы ты охарактеризовал себя в нескольких 
словах?
- Ох, сложно, самому себя сложно охарактеризовать, 
если честно, но от многих знакомых слышал, что 
«заряжаю энергией». Лилия Яресько
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Мисс Юридический институт 2021

В Алтайском Государственном 
Университете 28 апреля 
состоялся традиционный 
ежегодный конкурс «Мисс 
юридический институт». Этот 
день студенческого праздника 
оказался самым грациозным, 
элегантным, кокетливым и 
романтичным: самые красивые 
и артистичные студентки вуза 
боролись за звание «Мисс ЮИ».
Семь претенденток готовились 
к конкурсу на протяжении 
месяца. Им предстояло 
продемонстрировать свои 
самые сильные стороны, 
принять участие в фотосессиях, 
спортивных мероприятиях.
Концертный этап предваряли 
спортивный и интеллектуальный 
конкурсы, в ходе которых 
участницам предстояло показать 
силу своих мышц и ума. 

Во время концерта девушки 
удивили зрителей своими 
номерами. Например, Мария 
Суздалева поразила всех 
своим трогательным танцем, 
а Альвина Глотова исполнила 
песню, которая тронула каждого 
зрителя до глубины души. 
Все участницы подарили 
собравшимся зажигательные 
танцы, душевные песни 
и завораживающее 
дефиле, во время которого 
наши очаровательные 
конкурсантки показали всю 
свою грациозность. Все 
девушки были неотразимы и 
индивидуальны.

Справедливая и беспристрастная 
коллегия жюри в составе Софьи 
Труфоновой, Ашота Арменовича 
Погосяна, Артема Евгеньевича 
Сафонова и Ксении Костюченко 
объективно оценила всех 
конкурсантов.
По итогам конкурсных 
испытаний звание «Мисс 
Юридический институт» 
завоевала студентка Регина 
Квадяева. Титул «Вице-мисс 
Юридический институт» 

получила Софья Рогова.
Принимая во внимание 
заочные и концертный этапы 
конкурса, жюри оценило 
таланты участниц и отметило их 
номинациями. По результатам 
конкурса титул «Мисс Онлайн» 
и «Мисс спорт» получила 
Екатерина Тархова, «Мисс 
Шарм» - Альвина Глотова, 
«Мисс Фотогеничность» - 
Любовь Курепина, «Мисс 
Элегантность» - Регина 
Квадяева, «Мисс креативность» 
- Софья Рогова, «Мисс 
вдохновение» - Светлана 
Козлова и «Мисс Артистизм» - 
Мария Суздалева.
Мероприятие завершилось 
прекрасным дефиле от 
неотразимых участниц конкурса.
Отдельную благодарность 
выражаем нашим ведущим 
– Илье Рогожину и Вадиму 
Стародубову. Мария Башкатова
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Интервью с участницами конкурса
      М а р и я  С у з д а л е в а     

Почему ты решила Почему ты решила 
участвовать в этом конкурсе?участвовать в этом конкурсе?

Я люблю принимать участие 
в конкурсах, учиться чему-то 
новому, люблю быть на сцене, 
хотя и очень волнуюсь.

Какой этап конкурса тебе Какой этап конкурса тебе 
больше всего понравился?больше всего понравился?

Весь процесс конкурса был 
очень интересным, не могу 
выделить что-то одно.

Возникали какие-либо Возникали какие-либо 
трудности в процессе трудности в процессе 
конкурса? Трудно ли было конкурса? Трудно ли было 
совмещать конкурс и учебу?совмещать конкурс и учебу?

Нет. Подготовка к конкурсу 
была утром, а учеба вечером. 
Так что проблем не возникало.

     е к а т е р и н а  т а р х о в а    

Почему ты решила Почему ты решила 
участвовать в этом конкурсе?участвовать в этом конкурсе?

У меня была мечта ещё со 
школы поучаствовать в таком 
конкурсе, но, к сожалению, 
подобного рода конкурсов 
у нас не проводили. Я 
хотела показать себя и свои 
возможности, доказать 
себе, что я могу спокойно 
находиться на сцене, 
улыбаться, говорить всё, что 
думаю.

Какой этап конкурса тебе Какой этап конкурса тебе 
больше всего понравился?больше всего понравился?

Больше всего мне понравился 
спортивный конкурс, так как 
мы проводили его в фитнес-
клубе, в котором я давно 

хотела побывать. Спорт - моё 
хобби, поэтому я получила 
огромное удовольствие на 
этом этапе и ленточку Мисс-
спорт.

Возникали какие – либо Возникали какие – либо 
трудности в процессе трудности в процессе 
конкурса?конкурса?

На самом деле, трудностей 
никаких не возникало, однако, 
когда я пошла на конкурс, 
думала, что мне не будет 
хватать времени на учебу и 
мои увлечения. Но умение 
грамотно распределить время 
мне помогло избежать этого.

Почему ты решила на Почему ты решила на 
конкурсе исполнить именно конкурсе исполнить именно 
народный танец? народный танец? 

Изначально я хотела 
исполнить современный 
танец, но подумала, что 
многие девочки будут 
танцевать подобную 
хореографию, и я решила 
отличиться.
К тому же, до университета 
я, в основном, занималась 
народными танцами. 
Народный танец - это улыбка, 
веселье - как раз то, что мне 
по душе.

Наталья Голядкина



       р е г и н а  к в а д я е в а     

Почему ты решила участвовать в Почему ты решила участвовать в 
этом конкурсе?этом конкурсе?

Я решила принять участие 
в конкурсе по совету моих 
одногруппников и преподавателей. 
Для меня это возможность 
попробовать себя в чем-то новом и 
поучаствовать в жизни института. 
Я с детства люблю выступать на 
сцене и быть в центре внимания.

Какой этап конкурса тебе больше Какой этап конкурса тебе больше 
всего понравился?всего понравился?

Больше всего, конечно, мне 
понравился финал, потому что это 
была самая зрелищная и эффектная 
часть конкурса. Когда мы стояли на 
сцене в красивых платьях, каждая 
из нас чувствовала себя королевой.

Возникали какие-либо трудности в Возникали какие-либо трудности в 
процессе конкурса?процессе конкурса?

Небольшие трудности возникали 
только в подборе костюмов на 
общие номера.

Какие эмоции ты испытала, когда Какие эмоции ты испытала, когда 
услышала, что именно ты заняла услышала, что именно ты заняла 
первое место?первое место?

Когда назвали мое имя 

я обрадовалась, эмоции 
настолько переполняли меня, 
что я почувствовала себя 
победительницей Мисс Мира.

     С в е т л а н а  к о з л о в а    

Почему ты решила участвовать в Почему ты решила участвовать в 
этом конкурсе?этом конкурсе?

Решила участвовать в «Мисс ЮИ», 
так как благодаря конкурсу можно 
получить заряд энергии, море 
позитива. Данное событие может 
украсить студенческую жизнь. 
Участие может принести новый 
опыт, интересные знакомства. 
Конкурс - отличная возможность 
испытать свои возможности, 
показать все, на что ты способен, 
а также преодолеть свои страхи 
и реализовать свой творческий 
потенциал.

Какой этап конкурса тебе больше Какой этап конкурса тебе больше 
всего понравился?всего понравился?

На протяжении всего конкурса 
мне очень понравились 
фотосессии. Каждая из них 
требовала подготовки. Одной из 
любимых была тема «Модные 
дома». Для этой съёмки я долго 
и основательно выбирала образ. 
Мне так понравилось направление 

фотосессии, очень старалась 
продумать все в деталях. И мне 
кажется, мне удалось передать 
стиль Dolce&Gabanna.

Возникали какие-либо трудности в Возникали какие-либо трудности в 
процессе конкурса?процессе конкурса?

Конечно, как и в любом конкурсе, 
возникали трудности, без 
них никуда. Бывало так, что 
переносились репетиции и было 
сложно дальше учить номера, 
оставалось мало времени до самого 
концерта и я переживала, что мы не 
успеем все запомнить.

        л ю б о в ь  к у р е п и н а   

Почему ты решила участвовать в Почему ты решила участвовать в 
этом конкурсе?этом конкурсе?

Я всегда стараюсь по возможности 
принимать участие в различных 
мероприятиях и активностях. 
Конкурс «Мисс ЮИ» не стал 
исключением. 

Какой этап конкурса тебе больше Какой этап конкурса тебе больше 
всего понравился?всего понравился?

Больше всего мне понравились 
фотосессии, которые проводились 
для участниц. Я обожаю 
фотографироваться, поэтому, 
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думаю, не случайно мне присвоили 
титул «Мисс фотогеничность».

Возникали какие-либо трудности в Возникали какие-либо трудности в 
процессе конкурса?процессе конкурса?

 Я бы не сказала, что конкурс 
вызвал у меня большие трудности, 
но вот над постановкой и 
организацией творческого номера 
пришлось очень постараться.

Почему ты выбрала именно такой Почему ты выбрала именно такой 
необычный стиль танца для своего необычный стиль танца для своего 
выступления?выступления?

Я бы даже не назвала какой-то 
определенный стиль в своем 
творческом номере, потому 
что это был микс различных 
танцевальных направлений. На мой 
взгляд, именно такое сочетание 
различных стилей танца очень 
цепляет и зажигает зрителей. В мой 
конкурсный номер было вложено 
много сил, и особенно я благодарна 
людям, которые помогали мне 
в этом и поддерживали. Как 
раз идеей моего номера было 
показать всех тех, кто стал мне 
близок во время учебы в стенах 
Юридического института.

      а л ь в и н а  г л о т о в а    
 

Почему ты решила участвовать в Почему ты решила участвовать в 
этом конкурсе?этом конкурсе?

Я решила поучаствовать в конкурсе, 
для того чтобы открыть себя с 
другой стороны, выступить перед 
многочисленной аудиторией , 
расширить круг знакомств, ну и 
конечно же получить бурю эмоций 
от процесса.

Какой этап конкурса тебе больше Какой этап конкурса тебе больше 
всего понравился?всего понравился?

Больше всего мне понравился 
финальный этап. Тот самый этап, 
когда каждая из нас готова показать 
себя и свой творческий номер.

Возникали какие-либо трудности в Возникали какие-либо трудности в 
процессе конкурса?процессе конкурса?

Без трудностей никуда. 
Творческий номер был самым 
сложным моментом подготовки, 
и ты понимаешь, что вся 
ответственность лежит на 
тебе. Определиться с номером, 
поставить номер так, чтобы было 
интересно всем, а ещё организовать 
участников номера, время - 
бесценный ресурс, которого всегда 
не хватает.

Чем ты вдохновлялась, когда Чем ты вдохновлялась, когда 
придумывала свой номер?придумывала свой номер?

Я долго думала, что можно сделать 
в творческом номере, но решила 
остановиться на эмоциональной 
песне. Потому что игра эмоциями 
захватывает внимание жюри и 
зрителя. Я творческий человек, 
музыка меня вдохновляет, поэтому, 
прослушав с первого раза мелодию, 
мгновенно рисую картинки того, 
каким будет мой номер.

         С о ф и я  р о г о в а                             

Почему ты решила участвовать в Почему ты решила участвовать в 
этом конкурсе?этом конкурсе?

Ещё до того, как я поступила в 
университет, я уже знала, что 
обязательно буду участвовать 
в Мисс ЮИ, так как не раз 
принимала участие в подобных 
конкурсах красоты и таланта в 
нашем городе.

Какой этап конкурса тебе больше Какой этап конкурса тебе больше 
всего понравился?всего понравился?

Мне очень понравился 
интеллектуальный этап 
конкурса, который проводил наш 
замечательный куратор НСО, он 
подготовил нам очень интересные 
вопросы, по итогам которых я 
заняла 1 место. Ну и естественно, 
мне понравился сам финал 
конкурса, по результатам которого я 
стала Вице-мисс ЮИ-2021.

В прошлом году из-за пандемии В прошлом году из-за пандемии 
конкурс пришлось отменить. конкурс пришлось отменить. 
Сохранился ли у тебя тот первый Сохранился ли у тебя тот первый 
азарт спустя год?азарт спустя год?

Мне кажется, азарт наоборот стал 
больше, когда в прошлом году 
я узнала об отмене конкурса, то 
решила, что в следующем году 
точно пойду до конца. 
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Наталья Голядкина
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Фотоальбом
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  Интервью с иностранными студентами ЮИ  Интервью с иностранными студентами ЮИ

 

             Владимир Кудасов

- Представься пожалуйста.
- Всем привет! Меня зовут 
Кудасов Владимир.
- Откуда ты родом?
- Родом я из города Павлодара, 
который находится в Казахстане.
- Почему ты решил учиться 
в АлтГУ ? Чем привлекла 
профессия юриста?
- Изначально я планировал 
поступать в Уральский институт 
прокуратуры, но так как он 
находится далеко, а домой 
всё-таки ездить нужно, выбор 
остановился на АлтГУ. К тому 
же я узнал, что в АлтГУ есть 
направление “Судебная и 
прокурорская деятельность”. 
Профессия юриста привлекала 
ещё с детства:  отец брал меня 
на работу, посвящал меня, так 
сказать, в мир юриспруденции.
- В какой стране ты находился в 
период пандемии коронавируса?
- Во время пандемии какое-то 

время я находился в России, в 
то время как в Казахстане были 
откровенно странные меры. 
Например, людям, заболевшим 
коронавирусом, «заваривали» 
подъезды жилых домов, чтобы 
они в свою очередь находились 
дома и не заражали остальных 
людей. Когда ситуация 
нормализовалась, я уехал на 
родину.
- Сложно ли было оставаться 
вдалеке от родных столь долгое 
время?
- Временами я скучал по 
дому, по родителям,  как и все 
иногородние студенты, но в 
целом было все хорошо.
- Какие планы на будущее?
- О будущем говорить сложно, 
ведь никто не знает, что будет 
через неделю или месяц. Но 
самое главное - это закончить 
институт и работать по 
специальности.
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- Представься пожалуйста.
- Здравствуйте, меня зовут Патан 
Сухраб, мне 21 год.
- Откуда ты родом? Как долго 
проживаешь в Барнауле?
- Я родом из Афганистана, учусь в 
юридическом институте Алтайского 
Государственного Университета, 
до этого я изучал русский язык 
в Алтайском Государственном 
Техническом Университете.  Я 
проживаю в городе Барнаул уже 3 
года и 6 месяцев.
- Почему ты выбрал учиться 
именно в АлтГУ?
- Я выбрал АлтГУ,  потому что 
мне посоветовали родственники 
выбрать именно это учебное 
заведение.
- Ты столкнулся с трудностями 
адаптации в России?
- Когда я приехал в Россию, первые 
дни, конечно же, было тяжело 
адаптироваться в основном из-за 
небольшого словарного запаса.

- Во время пандемии ты остался в 
Барнауле или уезжал на родину? 
- Во время пандемии COVID-19 я 
остался в городе Барнауле. Это был 
очень тяжелый период для всех.
- Сложно ли было оставаться 
вдалеке от родных столь долгое 
время?
- Мне было сложно оставаться 
вдалеке от родных, одному нелегко  
адаптироваться в чужой  
стране.
- Как часто у тебя получается 
приезжать на родину?
- Обычно я каждый год приезжаю 
на Родину, но с началом пандемии 
COVID-19 я не выезжал за пределы 
России.
- Есть ли мысли после окончания 
учебы вернуться на родину и 
строить карьеру там?
- В дальнейшем я хотел бы 
построить карьеру в России, для 
меня Россия - это мой второй дом.

- Представься пожалуйста.
- Я Фёдоров Ярослав, студент 3 
курса ЮИ
- Откуда ты родом?
- Я родом из Казахстана, если 
быть точнее, то из Восточно-
Казахстанской области.
- Почему ты выбрал АлтГУ и 
профессию юриста?
- АГУ я выбрал по двум 
причинам, первая - это качество 
образования и квалифицированный 
преподавательский состав, а второе 
- территориальная близость к 
родине.
- Какие ещё были варианты 
университета?
- Других вариантов для 
поступления у меня не было, т.к 

я изначально хотел поступать в 
АлтГУ
- В период пандемии коронавируса 
в какой стране ты находился?
- В период пандемии я находился 
на родине ровно год с момента ее 
начала.
- Сложно ли было учиться 
дистанционно?
- Учёба в дистанционном 
формате была непривычна, но, 
благодаря нашей системе Moodl 
и преподавателям, разобраться с 
учебным материалом было легко.
- Как часто получается приезжать 
на родину?
- До пандемии я ездил в Казахстан 
раз в полтора-два месяца.

      Сухраб Патан

  Ярослав Федоров Любовь Курепина
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Юристы в помощь

Интервью с главой волонтерского центра ЮИ “Рассвет”Интервью с главой волонтерского центра ЮИ “Рассвет”

В юридическом институте существует волонтерский центр «Рассвет». В юридическом институте существует волонтерский центр «Рассвет». 
Мы задали пару вопросов главе центра Ивану Кирюшкину, чтобы луч-Мы задали пару вопросов главе центра Ивану Кирюшкину, чтобы луч-
ше узнать о деятельности волонтеров ЮИ.ше узнать о деятельности волонтеров ЮИ.

- В чем заключается твоя деятельность?- В чем заключается твоя деятельность?

- Моя деятельность заключается 
в организации неравнодушных к 
добровольческой деятельности ребят, а 
также в непосредственном участии в них.

- Что посоветуешь сделать тем, кто хочет - Что посоветуешь сделать тем, кто хочет 
начать заниматься волонтерством? С чего начать заниматься волонтерством? С чего 
начать?начать?

- Для того чтобы стать волонтёром, не 
нужно делать что-то сверхъестественное, 
достаточно лишь проявить инициативу 
в одном мероприятии, а дальше тебя 
самого затянет в эту деятельность.

- Почему ты выбрал ЮИ?- Почему ты выбрал ЮИ?
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- ЮИ я выбрал еще будучи учеником 8-го 
класса, с детства смотрел, как мой отец ( на 
тот момент он работал судебным приставом) 
выполняет свои служебные обязанности, но 
ключевым стал тот момент, когда я узнал, 
что юрист - универсальная профессия, 
получив которую есть возможность работать 
абсолютно в любой сфере.

- Сложно ли совмещать работу с - Сложно ли совмещать работу с 
волонтерской деятельность? Как ты все волонтерской деятельность? Как ты все 
успеваешь?успеваешь?

- Совмещать все и сразу достаточно тяжело, 
но вполне реально. Когда у тебя много 
планов на день/неделю/месяц, нужно 
вовремя расставить приоритеты, сделав это, 
найдется время и на учёбу, и на работу, и 
даже на деятельность активиста.

- Видишь ли ты себя в дальнейшем в работе - Видишь ли ты себя в дальнейшем в работе 
в юридической сфере?в юридической сфере?

- В этом году я заканчиваю бакалавриат, 
к счастью, у меня уже есть планы 
на дальнейшую профессиональную 
деятельность, которая будет проходить в 

Федеральной Службе судебных приставов.

- Какие 3 основных качества должны быть - Какие 3 основных качества должны быть 
у человека, который хочет заниматься у человека, который хочет заниматься 
волонтерством и почему?волонтерством и почему?

- Лично для меня в человеке должно быть 
много хороших качеств, и это явно не 
ограничивается лишь тремя, но наиболее 
важными я считаю: открытостррррррррь (в 
профессии юриста общение с людьми одно 
из основных качеств), умение успевать всё 
(человеку необходимо не только работать, но 
и отдыхать, в том числе и активный отдых), 
честность (мало кто любит в окружающих 
людях, враньё, пусть иногда оно даже во 
благо).

- Дай совет первокурсникам.- Дай совет первокурсникам.

- Личный совет: будучи студентом-юристом, 
не забывайте о том, что эта профессия 
требует как теоретических знаний, так и 
практических! Читайте больше книг, тогда 
ваша практическая деятельность будет 
проходить гораздо проще.

Екатерина Голованова
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Дистант

Юридический институт в период пандемии коронавирусаю р и д и ч е С к и й  и н С т и т у т  в  п е р и о д  п а н д е М и и  к о р о н а в и р у С а  Юридический институт в период пандемии коронавируса

Больше года назад мир 
впервые услышал о COV-
ID-19, который впоследствии 
повлиял на жизни миллионов 
людей. 

В сфере образования главным 
вызовом стало дистанционное 
обучение. Когда весной 
2020 года в большинстве 
стран объявили карантин, 
еще не было понятно, как 
долго он продлится, но уже 
было ясно, что переход на 
дистанционный формат – 
большой вызов для сферы 
образования. Несмотря 
на эпидемиологическую 
ситуацию, учеба должна была 
продолжаться. Это стало 
настоящим испытанием как 
для университетов, так и для 
студентов.

Юридический институт, как 
и все другие университеты, 
во время карантина перешел 
на дистанционное обучение. 
Сначала все студенты и 
преподаватели отправились на 
двухнедельное дистанционное 
обучение, которое в связи 
с эпидемиологической 
обстановкой в Алтайском крае 
затянулось до конца учебного 
года. 
Было непросто. 

Помимо технического 
переноса учебных занятий 
в онлайн перед институтом 

встала необходимость 
полностью реорганизовать 
процессы проверки знаний, 
дополнить материалом 
систему moodle. Студенты, в 
свою очередь, должны были 
привыкнуть к новой жизни и 
учебе через экран, последнее 
удалось не всем. 

На начальном этапе было 
достаточно непросто 
привыкнуть к новому 
формату обучения, объем 
выполнения работ казался 
всем очень большим и 
трудоемким, приходилось 
проводить намного больше 
времени за компьютером. В 
первый же день платформа 
для дистанционного 
обучения “повисла”, и это 
не удивительно, видимо, 
она не была рассчитана на 
такое большое количество 
посетителей одновременно, 
большим препятствием 
стало банальное отсутствие 
техники и связи у некоторых 
студентов. Также общение 
педагога и студента, который 
находится вне аудитории, 
может сильно отличаться 
от привычного. Поскольку 
мы - будущие юристы, нам 
нужна постоянная практика 
общения, выступлений на 
публике, во время карантина 
же пообщаться мы могли 
только через Zoom.
 

Как и во всем,  в дистанционном 
обучении были свои минусы 
и плюсы. Так, мы смогли 
провести больше времени со 
своими родными и близкими, 
почитать книгу, которую так 
давно откладывали на дальнюю 
полку или посмотреть фильм, 
который давно сохранили 
в закладки, позаниматься 
спортом. Перегруз в системе 
был также непродолжительное 
время, в дальнейшем система 
обучения уже настроилась и 
наладилась, преподаватели 
всегда были на связи, появились 
видео- и аудиолекции, а 
также немаловажно, что на 
время карантина учебники 
в электронных библиотеках 
стали в свободном доступе, 
поскольку задание давалось 
на определенный период 
времени, студенты сами могли 
организовать свою работу и 
выбрать удобное время для 
выполнения работы.
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Юридический институт в период пандемии коронавирусаю р и д и ч е С к и й  и н С т и т у т  в  п е р и о д  п а н д е М и и  к о р о н а в и р у С а

Мартыненко Дарья, 3 курс:
«В целом карантин внёс огромные 
изменения в жизнь абсолютно 
каждого человека. Поначалу было 
даже страшно, потому что во 
всем мире была какая-то паника, 
люди массово скупали маски, 
антисептики, перчатки... гречку!
Насчёт дистанционного обучения. 
Moodle в первые дни карантина 
не выдерживал таких нагрузок, 
студенты немного расслабились. Но 
когда ситуация стабилизировалась, 
то учебы в нашей жизни стало 
больше в 2 раза по сравнению с 
очным форматом, это факт.
Лично мне больше нравится очное 
обучение, потому что можно 
видеться с людьми вживую! 
Общаться, смеяться, спорить, 
доказывать свою точку зрения. 
Это замечательно! И люди начали 
ценить живое общение только 
тогда, когда его стало в разы 
меньше в их жизни.

Думаю, эта эпидемия каждому 
преподала свой урок.
Я вот стала ценить моменты, когда 
можно было зайти в магазин, не 
надевая маску, когда можно было 
кашлянуть и от тебя не отходили на 
километр.
Но также многие люди за карантин 
обрели новые навыки: кто-то начал 
наконец-то изучать английский 
язык, кто-то научился играть на 
гитаре, а кто-то даже освоил новые 
профессии!
В общем карантину спасибо, но 
больше не надо!».

Семьешкин Матвей, 2 курс:
 «В целом дистанционное обучение 
стало уроком для всех, оно имело 
как позитивную сторону, так и 
негативную.
С одной стороны, мы все 
благополучно проводили время 
с семьей при этом уделяли время 
учебе, но с другой стороны, 
объём работы увеличился в 
несколько раз, появлялась некая 
путаница с отправлением заданий 

преподавателям, ведь каждый 
из них по своему принимает и 
проверяет их, стоит отметить 
здоровье, а именно зрение, которое 
тоже немного ухудшилось, но 
не стоит жаловаться на дистант, 
ведь, как я уже говорил,- это опыт, 
который каждый для себя по 
разному принял».

Зиновьева Александра, 3 курс:
«Дистанционное обучение - 
хорошая практика для вузов. 
Есть свои плюсы и минусы. 
Самым главным плюсом, по 
моему мнению, является то, что 
становится больше свободного 
времени, я могу распределять его 
самостоятельно, ну и, конечно 
же, я нахожусь при этом дома. Из 
минусов - это различные сбои в 
сети, иногда письмо с заданием 
может и вовсе не дойти до 
преподавателя».

Мы обратились к студентам Юридического института с вопросом, изменилось Мы обратились к студентам Юридического института с вопросом, изменилось 
ли их сознание в период карантина, и как они относятся к дистанционному ли их сознание в период карантина, и как они относятся к дистанционному 
образованию.образованию.

Сейчас же Юридический институт полностью готов к дистанционному обучению, система 
moodle налажена и наполнена всем необходимым материалом, уже не так страшно включать 
камеру в zoom, а в институте используются все меры предосторожности. Несмотря на это, все 
же не хочется снова оказаться на карантине и находиться без общения с одногруппниками и 
преподавателями. Поэтому каждый должен позаботиться о себе и своем окружении!

           Ольга Стребкова
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